

# *Pastores por la Paz define como amigo al pueblo cubano*

---



Pinar del Río, Cuba, 26 jul (RHC) El integrante de la organización religiosa Pastores por la Paz, Manolo de los Santos, definió al pueblo cubano como amigo de esa organización religiosa, fundada 25 años atrás por el reverendo Lucius Walker.

Nada ni nadie podrá destruir los puentes que nos unen a este país a pesar de los intentos de quienes en Estados Unidos abogan por separarnos, dijo el joven, quien asiste a la celebración del acto central por el aniversario 64 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en la occidental ciudad de Pinar del Río.

Siempre es muy grato regresar, ver los logros de ustedes, construir nuevos puentes con este pueblo porque tenemos mucho de historia común, mucho de familia, expresó De los Santos, natural de República Dominicana.

En su condición de plataforma interreligiosa, Pastores por la Paz mantiene desde 1992 sus acciones en favor de la solidaridad con Cuba y se declaran opuestos al bloqueo impuesto durante décadas por las administraciones estadounidenses contra la nación caribeña.

Sus filas se nutren de hombres y mujeres con decoro procedentes de varios países, especialmente de Estados Unidos quienes cada año llegan a la isla para ampliar lazos de amistad y solidaridad y conocer

de cerca la realidad de un pueblo que siempre los recibe como hermanos.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/136600-pastores-por-la-paz-define-como-amigo-al-pueblo-cubano>



**Radio Habana Cuba**